

Des lycéens du Cotentin en route vers Cork

Des lycéens du Cotentin vont jeter des ponts en revisitant les traditions folkloriques et culinaires des deux rives de la Manche.



<https://trousseaprojets.fr/projet/8999>

La Trousse à projets est la plateforme de financement participatif dédié aux projets des écoles, collèges et lycées

Contribuer

OBJECTIF

3000 €

FIN DE LA COLLECTE

01/06/2024

Pour que ce beau projet reposant sur des valeurs de partage, solidarité et inclusion dans des domaines professionnels différents puisse voir le le jour, nous avons besoin de vous !

Lycée Alexis de
Tocqueville
CERBOURG EN
COTENTIN